

## Alain GAUVIN

Natif d'une petite commune des Cotes d'Armor, j'allais à l'école en sabots. Mon père, petit propriétaire terrien vivant de la polyculture, a dû mettre la clé sous la porte suite à l'extermination de son cheptel par la maladie et s'est alors fait embaucher comme bouvier dans une ferme de l'Orne. Malgré le traumatisme de cet « exil », j'ai pu cependant faire des études jusqu'aux trois dernières années à l'ENSI de Caen. De la terre battue de la salle de mon enfance au monde de l'entreprise qui m'attendait, il y avait un gouffre dont le franchissement a nécessité un long combat spirituel avant de trouver l'apaisement.

L'usine chimique de LA MESTA, située au nord de Nice dans la commune de Gilette, m'a accueilli pendant 13 ans comme ingénieur recherche développement. Usine spécialisée dans la sous-traitance à haute valeur ajoutée de principes actifs de médicaments, j'y faisais de la mise au point de procédés de fabrication pour les adapter au pilote ou en atelier de fabrication.

Suite au passage des licences de nombreux produits dans le domaine public et au rachat de l'usine par SCHELL dans les années 1990, je suis parti voir autre chose au *Centre des Ecoles Supérieures Industrielles* (CESI) de Nantes pour y suivre une formation de 10 mois en *Ingénierie des ressources*. Avec ma formation d'ingénieur chimiste, j'en suis ressorti *Ingénieur Formation* et suis venu à Compiègne comme professeur de chimie industrielle pour encadrer une formation de conducteur d'appareils de l'industrie chimique.

Avec au fond de moi depuis pas mal de temps le désir de venir en aide aux demandeurs d'emploi, j'ai travaillé comme conseiller en réinsertion à *Défi au chômage*, structure du Conseil Général de l'Oise.

Suite à l'arrêt de mon contrat, j'ai été embauché à la mairie de Compiègne comme Chargé de mission pour l'emploi ; avec des visites aux artisans, entreprises et toute structure susceptible d'embaucher, je crois avoir mené à bien cette mission et sorti d'embaras pas mal de personnes de toutes origines.

Muté au *Centre d'Hébergement et de Réinsertion Sociale* du *Centre d'Hébergement d'Urgence* de Compiègne, j'y ai accueilli jusqu'en 2012 des SDF et autres personnes en difficulté.